



## Bego Riba

Spanien/Spain

Die Kunst von Bego Riba repräsentiert den klassischen Realismus, der sich durch eine akribische Liebe zum Detail und das Spiel von Licht und Schatten auszeichnet. In ihren ausgestellten Gemälden verwendet sie eine fast monochrome Farbpalette, die Gefühle von Bedrängnis und Furcht hervorruft, die sie mit den feinen Texturen von Stoffen, Kunststoffen und der menschlichen Gestalt kontrastiert. Die Figuren in ihren Werken sind in eine beklemmende Atmosphäre gehüllt, ihre Gesichter sind verdeckt und laden die Betrachter ein, die eigenen Gefühle auf die Leinwand zu projizieren.

Bego Riba stammt ursprünglich aus Burgos, Spanien, und hat einen BA-Abschluss in Bildender Kunst der Universität von Salamanca. Seit 2003 lebt und arbeitet sie als Künstlerin in Palma de Mallorca.

Bego Riba's art embodies classic realism, characterised by meticulous attention to detail and the interplay of light and shadow. In her exhibited paintings, she employs an almost monochromatic palette, evoking feelings of distress and anxiety, juxtaposed with the delicate textures of fabrics, plastics and the human form. Figures within her work are shrouded in an oppressive atmosphere, their faces obscured, inviting viewers to project their own emotions onto the canvas.

Originally from Burgos, Spain, Bego Riba holds a BA in Fine Arts from the University of Salamanca. Since 2003, she has been based in Palma de Mallorca, where she continues to live and work as an artist.

[www.begoriba.com](http://www.begoriba.com)



La Tormento • *Plástica Fantástica*, 2023, Öl auf Leinwand, je 116 x 89 cm

La Tormento • *Plástica Fantástica*, 2023, oil on canvas, each 116 x 89 cm